

Orchester stimmt in Osterfeld „super Zeit“ an

So heißt die neue Formation, die mit Rock-Hits am 5. September beim Stadtfest auftritt

Bei ihnen ist der Name Programm: „Superzeit“ nennen sich die zehn Musiker und Sänger, die sich erst Anfang des Jahres zu einem regelrechten Party-Rock-Orchester zusammengeschlossen haben. Beim Osterfelder Stadtfest am nächsten Wochenende steht die Gruppe am Freitagabend, 5. September, auf der Marktplatz-Bühne – dort versprechen sie, na klar, eine super Zeit.

Bekannte Gesichter aus der Oberhausener Musikszene finden sich in den Reihen des Rock-Orchesters – Fans kennen etwa Winfried Baar als Mitglied der Gruppe „Downtown Angels“, die für den Tonfall der Beat-Generation in Oberhausen stand. Unter dem Namen „Laut und Lästig“ steht Baar seit rund zehn Jahren mit befreundeten Musikern auf der Bühne – aus dieser Oberhausener Formation ist nun das Ensemble „Superzeit“ entstanden. Dieses ist nicht nur größer – es hat mit gleich



Die Männer der bestehenden Band „Laut und Lästig“ haben vier Frauen an ihre Seite geholt – gemeinsam treten die Zehn als „Superzeit“ auf.

FOTO: PRIVAT

vier Sängerinnen aus dem Freundes- und Familienkreis auch eine weibliche Note.

„Wir machen einfach viel und gern Musik“, sagt Baar zur musikalischen Neugründung. Laut und Lästig habe

sich auf kleine Clubkonzerte konzentriert, mit Superzeit nun wolle man mit ähnlichem Repertoire nun vor allem auf größere Bühnen. Rock-Klassiker aus den 60er, 70er und 80er Jahren hat Superzeit auch

beim Osterfelder Stadtfest im Gepäck. „Die Leute können sich auf Lieder zum Mitsingen freuen“, verspricht Baar.

Draußen und unter freiem Himmel zu spielen, das bereite den Musikern dabei eine besondere Freude, sagt der Oberhausener Künstler und Musiker weiter: „Die Atmosphäre ist eine ganz andere, das Publikum ist größer und auf der Bühne hat man einfach auch mehr Platz.“

Das Umsonst-und-draußen-Konzert von Superzeit beginnt am Stadtfestfreitag, 5. September, um 20.30 Uhr. Auf der Bühne am Osterfelder Marktplatz stehen Rüdiger und Angelika Kästner, Till und Astrid Bittruff, Katrin Christa Conen, Jürgen Leber, Torsten Kischkel, Heinrich Bohrenkämper und Winfried Baar.

Das 29. Stadtfest, 5. bis 7. September, beginnt bereits um 15 Uhr mit einem Auftritt des Duos „Alpenjäger“.